

GYMNASIUM KAISER- FRIEDRICH-UFER

Elternvollversammlung am 15.11.2021
Bericht der Schulleitung

Themen

- Aktuelle Corona-Lage
- Präsenz und Digitalisierung
- Lernen „nach“ Corona
- Sanierung des Altbau
- Erfolgreiche Veranstaltungen
- Kommunikation miteinander

Aktuelle Corona-Lage

- Genrui-Antigentests produzieren falsch-positive Ergebnisse
- Luftfilter sind aufgebaut - z. T. recht laut
- Mittagessen: Anpassung des Hygieneplans
- Gremien wieder online, künftige Veranstaltungen stehen in Frage

Präsenz und Digitalisierung

- Präsenz von hoher Bedeutung
- „Bindungswirkung“: Veranstaltungen, Ereignisse, Zusammensein vs. aktuelle Entwicklung
- Schulverein: „Pelikan“ auf betterplace
- Gebäude erlauben derzeit keine volle Nutzung digitaler Möglichkeiten
- Kollegium bildet sich engagiert fort

Lernen nach Corona

- Erste Sichtung Kermit 7: positiver Trend setzt sich fort
- Fachliche Defizite in Jg. 5
- Konzentrations- und Organisationsprobleme in der Mittelstufe
- „Schere“ wird sichtbarer
- deutlich mehr Beratungsfälle
- In Planung: Unterstützungsprogramme zu „Mental Health“ und in Jg. 5 (ab Dezember)

Sanierung des Altbaus

- Baugeschehen im Plan
- Hohe Kosten: Fassadensanierung
- Aktuell in Klärung: Technische Ausstattung der Aula
- Förderprogramm Mittagessen - Zustimmung in Schulkonferenz -> Antrag liegt in der BSB
- Antrag zur naturnahen Gestaltung des kleinen Hofs in Erarbeitung

Erfolgreiche Veranstaltungen

- Soiree
- Vorlesewettbewerb
- Halloween
- Marktplatz der Perspektiven

Kommunikation miteinander

- Leitfaden Kommunikation der Schulkonferenz
- Beschwerdekette
- Umgang miteinander: Auffrischungsgespräche?

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit!